
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【徳島県那賀町 岩代 義正さん（62）】

経営規模＝ハウスイチゴ６アール、水稲35アール

（農業共済新聞2022年1月26日（四国版）より抜すい）

「部会の仲間と相談し、加入を決断。
経費の支払いの助けに」

イチゴ部会の仲間と相談し、「今まではJAや市場のおかげで単価は安
定していたが、今後はどうなるかわからない。」と加入を決めました。
私自身はそれに加え、単価の下落だけではなく収量減少にも対応でき

る総合的な補償に魅力を感じています。
定食直後に苗の生育不良が原因で収量減となり、販売金額が減少した

年がありましたが、保険金を請求してすぐ受けられたので、重油などの
経費支払いの助けになりました。


